

Le Festival de musique contemporaine de La Havane s'ouvre aujourd'hui



La Havane, 14 novembre, (RHC).- La 28^e édition du Festival de Musique contemporaine de La Havane commence aujourd'hui. L'orchestre symphonique national sera l'invité d'honneur de ce festival.

L'actuelle édition est dédiée au centenaire de la naissance des compositeurs cubains Edgardo Martín et Félix Guerrero, à la musicologue Carmen Valdés. Un colloque international aura lieu parallèlement à ce festival sous le titre : do, La nostalgie de l'avenir. Son but est d'explorer les différentes variantes de la création musicale contemporaine.

Des musiciens de Cuba, de l'Argentine, de l'Italie, du Danemark et des États-Unis se produiront à la Basilique Mineure du Couvent de Saint François d'Assise, à la Maison des Amériques, à la Maison de l'Alba culturelle et au théâtre national de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/75896-le-festival-de-musique-contemporaine-de-la-havane-souvre-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba